10 Pieces

550 m?
Réf. MC281
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Unigue appartement en plein étage comprenant 6 chambres et 6 salles
de bains, un triple séjour, cuisine avec salle a manger.Vous entrez
directement dans I'appartement de 750 m2 depuis l'un des 4
ascenseurs. Chaque piece s'ouvre sur une magnifique terrasse de 200
m2 faisant tout le tour de I'appartement et offrant une vue imprenable
sur la mer.L'immeuble jouxte la roseraie et les ports de Fontvieille et
Cap d'Ail.Concierge et service de sécurité dédié, vous bénéficiez d'un
acces a une piscine extérieure et une salle de sport.L'appartement

dispose de 8 places de parking et de 2 caves.

Overlooking the marina of Fontvieille and the Mediterranean Sea unique apartment
on the entire floor and panoramic sea view.Let us introduce you to the Palazzo
Leonardo, a truly exceptional luxury residence that offers privacy and exclusivity with
its private gated access and 24/7 concierge service. Perfect for a large family, this
amazing apartment of 750 m2 is directly accessible by one of the 4 elevators of
the building.It is a spectacular 6 spacious bedroom luxury unit surrounded by an
impressive 200 sg.m terrace.lt showcases high-end finishes and fitlings
throughout. This outstanding ...

MAGREY & SONS MONACO
2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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